

REGISTRATION FORM – BULLETIN D’INSCRIPTION
2025 FIM SAND RACES WORLD CHAMPIONSHIP
CHAMPIONNAT DU MONDE FIM DES COURSES SUR SABLE 2025

To be returned to the FIM Administration ASAP before the start of the race at
ctt@fim.ch

A retourner à l’Administration FIM dès que possible avant le début de l’épreuve
ctt@fim.ch

In the event of divergence between the English and the French texts, the text in English language shall prevail.
En cas de divergence entre le texte anglais et le texte français, le texte dans la langue anglaise fait foi.

Any references to the male gender in this document refer also to the female gender except where the context requires otherwise.
Toute référence au genre masculin dans le présent document fait également référence au genre féminin, sauf si le contexte exige autrement.

RIDER*

COUREUR*

Family name & first name:

Nom et prénom : _____

Date and place of birth:

Date et lieu de naissance : _____

Address:

Adresse : _____

Country:

Pays : _____

Telephone:

Téléphone : _____

E-mail : _____

Nationality:

Nationalité : _____ **FMN :** _____ **N° FIM Licence *:** _____

***As per Art. 2.2 of the FIM Sand Races World Championship Regulation & Art. 70.2.1 of the FIM Sporting Code, the rider must have valid rider’s FIM licence, ordered via his/her National Federation.**

**Selon l’Art. 2.2 du Règlement du Championnat du Monde FIM des Courses sur Sable & l’Art. 70.2.1 du Code Sportif FIM, le/la pilote doivent être détenteur d’une licence pilote FIM valable commandée auprès de sa Fédération Nationale.*

TEAM MANAGER

CHEF D’ÉQUIPE

Family name & First name:

Nom et prénom : _____

Address:

Adresse : _____

Country:

Pays : _____

Telephone:

Téléphone : _____

E-mail : _____

REGISTRATION FORM – BULLETIN D’INSCRIPTION
2025 FIM SAND RACES WORLD CHAMPIONSHIP
CHAMPIONNAT DU MONDE FIM DES COURSES SUR SABLE 2025

CLASSES AND CATEGORIES

CLASSES ET CATEGORIES

Please select the appropriate FIM Category
Veillez sélectionner la Catégorie FIM concernée

- FIM Sand Races World Championship, Moto (up to 450cc)
- FIM Sand Races World Cup, Moto / Veteran
- FIM Sand Races World Cup, Moto / Women
- FIM Sand Races World Cup, Moto / Junior
- FIM Sand Races World Cup, Moto / Vintage
- FIM Sand Races World Cup, Quad
- FIM Sand Races World Cup, Quad / Veteran

MOTORCYCLE

MOTOCYCLE

Make / Model:

Marque / Modèle : _____

Cylindrée:

Cylinder capacity: _____

TEAM NAME**

NOM DE L’EQUIPE**

Team name:

Nom de l’équipe : _____

Team FIM Licence N°:

N° de Licence FIM Equipe: _____

**** Art. 70.2.4 FIM Team Licence per discipline (cf FIM Sporting Code)**

**** Art. 70.2.4 Licence FIM pour Équipe par discipline (cf Code Sportif FIM)**

STARTING NUMBER PREFERENCE

PRÉFÉRENCE NUMERO DE DÉPART

1st choice/1^{er} choix

Reserve choice/2^{ème} choix

REGISTRATION FORM – BULLETIN D’INSCRIPTION
2025 FIM SAND RACES WORLD CHAMPIONSHIP
CHAMPIONNAT DU MONDE FIM DES COURSES SUR SABLE 2025

2025 CALENDAR

CALENDRIER 2025

IMN	Date	FMNR	Event / Manifestation	Country / Pays	Participation ⁽¹⁾
803/01	February 8-9	FFM	Enduropale du Touquet	France	Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
803/02	August 29-31	CAMOD	Enduro del Invierno	Argentina	Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
803/03	October 24-26 ^(*)	FMI	Bibione Sand Storm	Italy	Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
803/04	TBA ^(**)	FFM	TBA ^(**)	France	Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
803/05	November 29-30	FMP	Monte Gordo Sand Experience	Portugal	Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>
803/06	February 2026	FFM	Enduropale du Touquet	France	Yes <input type="checkbox"/> No <input type="checkbox"/>

**To be confirmed / A confirmer*

*** To be announced / Sera annoncé ultérieurement*

¹Please enter each individual event by using the entry forms provided by each organiser.

¹Veillez vous inscrire à chaque épreuve en utilisant les bulletins d’engagement fourni par chaque organisateur.

ENTRY FEES

DROITS D’ENGAGEMENT

The entry fees need to be paid directly to each organiser.

Les frais d’inscription doivent être payés directement à chaque organisateur.

Rider’s signature*or Signature of legal guardian/representative (if the rider is a minor):
*Signature du coureur*ou Signature du représentant légal (si le coureur est un mineur) :*

Name / Nom :

FIM Contacts:

Arnaud Crépin, CTT Coordinator

arnaud.crepin@fim.ch

Tel: +41 22 950 95 00

By signing this registration form, the participant confirms that he has read and accepted the **DECLARATION OF UNDERTAKING** at pages 4, 5 & 6 of this registration form.

*En signant ce bulletin d’inscription, le participant confirme qu’il a lu et accepté **DECLARATION D’INSCRIPTION** aux pages 4, 5 & 6 du présent bulletin d’inscription.*

REGISTRATION FORM – *BULLETIN D'INSCRIPTION*

2025 FIM SAND RACES WORLD CHAMPIONSHIP

CHAMPIONNAT DU MONDE FIM DES COURSES SUR SABLE 2025

DECLARATION OF UNDERTAKING

DECLARATION D'INSCRIPTION

By signing this registration form, the participant (rider and/or team) attests to the accuracy of the information provided. He confirms that he is cognisant with and accepts the relevant FIM documents currently in force, including but not limited to the FIM Sporting Code, the FIM Statutes, the FIM Code of Ethics, the FIM Anti-Doping Code, the FIM Environmental Code, the FIM Disciplinary Code and the FIM Sand Races World Championship Sporting & Technical Regulations currently in force as well as the Supplementary Regulations of each FIM Sand Races World Championship round.

These texts are available at <http://www.fim-moto.com>. Any change to the above texts made according to the prescribed procedures is deemed to be accepted by the undersigned participant.

Furthermore, the undersigned participant undertakes to comply fully with the instructions and directives of the FIM, the organisers and the officials.

The participant also attests in particular that he is cognisant with the FIM Anti-doping Code currently in force and agrees to submit to it unreservedly. The current list of prohibited substances is available at www.wada-ama.org and in the FIM Anti-Doping Code at www.fim-moto.com.

By signing this entry form, the participant expressly authorises the FIM to collect and process his personal information to the extent necessary to fulfil precise purposes related to the FIM's activities as a governing body of motorcycling sport.

The participant is entitled under the EU General Data Protection Regulation (GDPR) or similar applicable law to request that the FIM erase, rectify or provide him with any personal data the FIM holds about him by sending a written request to that effect to gdpr-request@fim.ch

By submitting this entry form, the participant formally acknowledges and accepts unconditionally and irrevocably that the FIM has the full right to use, sub-licence and/or commercially exploit in all forms, via any medium, without charge or limitation (including for any promotional, marketing, advertising, commercial, educational, corporate, ceremonial, historical, internal, archival or informational purposes) any filmed and/or photographic and/or video recorded and/or computer generated images (including video, Internet, NFT, or electronic games) portraying them/him, its/his name(s), motorcycle(s) and wardrobe fittings (including number and helmets) sounds, voice (including but not limited to any statement and/or testimonial) and any sign, logo trademark of any nature or type connected with them/him or its/his motorcycles (the "Material") which has any connection with his participation in the 2024 FIM Sand Races World Championship or in any FIM sporting or non-sporting event.

As specified in Article 60.5 of the FIM Sporting Code, the participant in an official meeting exonerates the FIM, the FMNR, the CONUs, the FIM promoters, the organisers and the officials, their employees and officers and agents from any and all liability for any loss, damage or injury which he may incur in the course of an official meeting or the training thereof. Article 110.3 of the Sporting Code contains a specific provision.

Furthermore, the participant undertakes to indemnify and hold harmless the FIM, the FMNR, the CONUs, the FIM promoters, the organisers, officials, the employees, officers and agents from and against any and all liability to third parties for any loss, damage or injury for which he is jointly and severally liable.

By signing this entry form, the participant acknowledges and agrees that he takes part in an official meeting at his own risk and assumes full responsibility for any and all damages, loss or injury caused to a third party and/or to himself by him or by his motorcycle arising from his participation in an official meeting.

The participant accepts and is fully aware that any necessary information concerning any injury and/or any medical or health status relating to him can be given by the attending doctor to the medical representatives having responsibility for the event (Chief Medical Officer and/or Clerk of the Course and/or Race Director) and to his doctor and relatives.

REGISTRATION FORM – BULLETIN D'INSCRIPTION

2025 FIM SAND RACES WORLD CHAMPIONSHIP

CHAMPIONNAT DU MONDE FIM DES COURSES SUR SABLE 2025

The participant also undertakes to ensure that he does not at any time causes any prejudice to the FIM or its reputation by his conduct or any public statement he may make. He acknowledges and agrees that any action or misconduct on his part on or outside the "field of play" prejudicial to the interests of the FIM or of motorcycle sport (including but not limited to violent or dishonest conduct, racist, threatening, abusive, indecent or insulting words or behaviour) or non-compliance with the instructions and directives of the FIM, the organisers and/or the officials may be sanctioned by the appropriate FIM body.

He accepts and is fully aware that the International Court of Appeal, has exclusive jurisdiction to receive any appeal against final decisions handed down by the FIM's jurisdictional bodies or the FIM's General Assembly. The dispute will be resolved definitively in accordance with the Code of sports-related arbitration.

Par sa signature, le participant atteste l'exactitude des informations fournies. Il confirme connaître et accepter les documents FIM pertinents, y compris sans s'y limiter aux Code Sportif FIM, aux Statuts de la FIM, au Code d'Ethique FIM, au Code Antidopage FIM, au Code de l'Environnement FIM, au Code Disciplinaire FIM ainsi qu'aux Règlements Sportif & Technique de la Coupe du Monde FIM des Courses sur Sable en vigueur et les Règlements Particulier de chaque épreuve de la Coupe du Monde FIM des Courses sur Sable.

Ces textes sont disponibles sous <http://www.fim-moto.com>. Toute modification éventuelle des textes susmentionnés, faite conformément aux conditions prévues à cet effet, est présumée acceptée par le participant soussigné.

De plus, le participant soussigné s'engage à se conformer pleinement aux instructions et directives de la FIM, des organisateurs et des officiels.

Le participant soussigné atteste en particulier avoir pris connaissance du Code Antidopage FIM actuellement en vigueur, auquel il accepte de se soumettre sans réserve. La liste en vigueur des substances interdites est disponible sous www.wada-ama.org et dans le Code Antidopage FIM à www.fim-moto.com.

En signant ce bulletin d'inscription, le participant autorise expressément la FIM à collecter et à traiter ses données personnelles dans la mesure nécessaire pour la réalisation des objectifs précis liés aux activités de la FIM en tant qu'organisme directeur du sport de motocyclisme.

En vertu du Règlement Général sur la Protection des Données Personnelles (RGPD) de l'UE ou de lois similaires applicables, le participant a le droit de demander à la FIM d'effacer, de rectifier ou de lui fournir toutes les données personnelles que la FIM détient à son sujet, en envoyant une demande à cet effet à l'adresse gdpr-request@fim.ch.

En soumettant signant ce bulletin d'inscription, le participant reconnaît formellement et accepte inconditionnellement et irrévocablement que la FIM a le plein droit d'utiliser, de sous-licencier et/ou d'exploiter commercialement sous toutes les formes, via n'importe quel support, sans frais ni limitation (y compris à des fins promotionnelles, marketing, publicitaires, commerciales, éducatives, d'entreprise, cérémonielles, historiques, internes, d'archivage ou d'information) toute image filmée et/ou photographique et/ou vidéo enregistrée et/ou générée par ordinateur (y compris les jeux vidéo, Internet, NFT, ou électroniques) le représentant, son (ses) nom(s), motocycle(s) et accessoires de garde-robe (y compris le numéro et les casques), sons, voix (y compris, mais sans s'y limiter, toute déclaration et/ou témoignage) et tout signe, logo marque de toute nature ou type lié à eux/lui ou ses motocycles (le « Matériel ») qui a un lien quelconque avec sa participation aux Coupes du Monde FIM des Courses sur Sable 2024 ou à toute manifestation sportive ou non sportive FIM.

Comme indiqué par l'Article 60.5 du Code Sportif, le participant à une manifestation officielle exonère la FIM, la FMNR, la CONU, les promoteurs contractés par la FIM, les organisateurs et les officiels ainsi que leurs représentants, auxiliaires et, employés, de toute responsabilité pour des pertes, lésions corporelles ou dommages matériels, directs ou indirects, qui pourraient lui être causés dans le cadre d'une manifestation officielle ou d'un entraînement en vue de cette manifestation d'essais y relatives. L'Article 110.3 du Code Sportif prévoit une disposition spécifique FIM s'applique.

REGISTRATION FORM – BULLETIN D’INSCRIPTION

2025 FIM SAND RACES WORLD CHAMPIONSHIP

CHAMPIONNAT DU MONDE FIM DES COURSES SUR SABLE 2025

En outre, le participant s'engage à relever et à garantir la FIM, la FMNR, la CONU, les promoteurs contractés par la FIM, les organisateurs et les officiels ainsi que leurs représentants, auxiliaires et employés, de toute responsabilité pour toute perte, dégât ou blessure à l'égard de tiers dont il est solidairement et conjointement responsable.

En signant ce bulletin d'inscription, le participant reconnaît et accepte qu'il prend part à une manifestation officielle à ses propres risques et responsabilités pour tout dommage, perte ou blessure causés à des tiers et/ou à lui-même par lui-même ou par son motorcycle, survenus dans le cadre de sa participation à une manifestation officielle.

Le participant est pleinement conscient et accepte que le médecin de service pourra communiquer toutes les informations nécessaires concernant une éventuelle blessure ou son état de santé, aux représentants médicaux responsables de la manifestation (Chef des Services Médicaux et/ou Directeur de la Course et/ou Directeur de l'Epreuve) et également à son médecin de famille et à sa famille.

Le participant s'engage à faire en sorte de ne porter à aucun moment préjudice à la FIM ou à sa réputation par son comportement ou par une déclaration publique quelle qu'elle soit. Le participant reconnaît et accepte que toute action ou mauvaise conduite (y compris mais sans s'y limiter tout comportement violent ou malhonnête, tous propos ou comportement raciste, menaçant, abusif, indécent ou injurieux) ayant lieu sur et hors « du terrain de jeu » et susceptible de nuire aux intérêts de la FIM ou du sport motocycliste ou tout manquement à l'obligation de se conformer aux instructions et directives de la FIM, des organisateurs et/ou des officiels, pourra être sanctionnée par l'organe FIM approprié.

Le participant est pleinement conscient et accepte que tout recours éventuel contre des décisions finales rendues par des organes juridictionnels de la FIM ou l'Assemblée générale de la FIM, sera soumis à la compétence de la Court d'Appel Internationale. Le litige sera définitivement tranché suivant le Code de l'Arbitrage en matière de Sport.